## Futtern wie bei Muttern

... oder so ähnlich, das war das Motto des diesjährigen Kochabends bei den mobilen Männern.

Ein kleiner Aperitif zur Einstimmung auf einen gemütlichen Abend für die kleine, feine Männerrunde und dann ging es übergangslos zum Hauptgang, den Freund Kurt Hagenauer kredenzte: seine kräftige Gulaschsuppe "nach Art des Hauses" als Grundlage für den weiteren Verlauf des Abends.....
Und als süßen Abschluss gab es ein von Frau Hagenauer gestiftetes leckeres Dessert, siehe Bild. Da läuft einem beim Anschauen nachträglich noch das Wasser im Munde zusammen.....
Dieter erfreute die Runde mit einem launigen Vortrag zum Thema "Fasnacht in Konstanz", aufkonstanzerisch, versteht sich und Roland brachte zur allgemeinen Erheiterung einige "Instrumente",nämlich Kazoos mit, die dann gleich ausprobiert wurden, was dann in einem Durcheinander von Klängen endete; aber die Männer geben die Hoffnung nicht auf, damit eines Tagespublikumswirksam auftreten zu können 😉

Wieder ein schöner, gelungener Abend in bester Gesellschaft. Nächstes Jahr sicherlich gerne wieder!















